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Юлия Генера-
ленко открыла 

своё дело 

В очередь за стрижкой
— Первые две недели, когда я только откры-

лась, запись была с утра до вечера — без пере-
дышки, — с улыбкой рассказывает Юлия.

Такая картина была месяц назад, когда в селе 
появился салон красоты. Сейчас ажиотаж спал — 
в среднем в день приходят по три-четыре челове-
ка. Молодёжь записывается «на ноготки», стриж-
ку, окрашивание через соцсети, старшее поколение 
по старинке заглядывает в салон лично или же до-
говаривается о записи, встретив мастера где-то. По-
этому Юлия теперь никогда не расстаётся со сво-
им блокнотом, который у неё золотой во всех смы-
слах: от цвета обложки до ценных записей о том, 
кто, когда и зачем к ней придёт в ближайший месяц.

— Я сперва его не брала, когда, например, к се-
стре в соседний магазин забегала кофе попить. 
Приду — все спрашивают, когда есть з апись. Те-
перь везде блокнот ношу с собой, потому что 
в любой момент могут позвонить, — говорит 
мастер.

Такая востребованность услуг красоты в Фо-
щеватово вполне объяснима. Ведь до этого 
местные жители ездили к парикмахеру и «на 
ногти» в райцентр или соседние Валуйки. 
Но вот что заставило девушку вернуться из Мо-
сквы в родное волоконовское село и открыть 
здесь своё дело?

Юлия говорит, что изначально так и плани-
ровала, ещё когда поступала учиться на масте-
ра ногтевого сервиса, а потом — и парикмахе-
ра-стилиста. И 2,5 года в столице — если считать 
время учёбы и работу в московском салоне кра-
соты — девушку не переубедили.

— Мне в Москве тяжело было. Не мой город. 
Я люблю тишину, спокойствие. А там люди куда-
то постоянно торопятся, суета… — поясняет она.

Без выходных и в любое время
И вот в декабре прошлого года молодой мастер 

по красоте вернулась домой из столицы и задума-
лась о будущем. Отец подсказал ей, что можно по-
пробовать заключить соцконтракт. В январе Юлия 
занялась оформлением документов, написала биз-
нес-план и два месяца назад получила деньги на от-
крытие салона красоты в Фощеватово — 250 тысяч 
рублей. Они пошли на покупку парикмахерско-
го оборудования: мастер приобрела кресло-мойку 
и парикмахерское кресло, зеркала, тележки, шкаф 

и рабочие инструменты. Средств 
хватило и на специальную мебель 
и технику для обустройства угол-
ка ногтевого сервиса: покупку сто-
ла, ламп и даже педикюрного пы-
лесоса.

— Такой мощный — меня 
сдувает. В московском салоне, 
где я работала, такого не было. 

Выбирала по отзывам, купила самый лучший, — 
хвастается Генераленко.

А материалы для работы ей на заказ раз в не-
делю привозят представители хорошо зареко-
мендовавших себя в парикмахерском деле фирм.

Удачно сложилось, что тратиться на аренду 
помещения девушке не пришлось — оно бы-
ло в собственности у отца. Ремонт небольшо-
го кабинета Юля сделала за свои средства. Выш-
ло уютно и стильно: стены с модной отделкой 
«под кирпич» и интерес ными акцентами. Ещё 
одно помещение салона — тоже отремонтиро-
ванное — пока пустует. В будущем девушка пла-
нирует расширить своё дело — взять на работу 
мастера по наращиванию ресниц. Если, конеч-
но, найдётся толковый.

Как такового расписания у сельского сало-
на красоты нет — мастер работает по записи. 
Без выходных и в любое время, уточняет Юлия.

— Но меня это устраивает. Я сама такой че-
ловек: не сижу на месте, мне постоянно нужно 
быть занятой, — улыбается она.

Девушка рада тому, что решила воспользо-
ваться возможностями соцконтракта, благода-
ря чему смогла открыть своё дело. Сейчас оно 
позволяет ей зарабатывать на жизнь. А одно-
сельчане постоянно говорят Юлии спасибо 
за то, что теперь им не надо далеко ездить «за 
красотой».

Модная фуксия
Недавно, например, за модным окрашивани-

ем в розовый к мастеру обратилась девочка-под-
росток. Результат получился что надо: теперь 
юная клиентка Юлии щеголяет шевелюрой цве-
та фуксии. И тем самым невольно рекламирует 
салон красоты: мастер с улыбкой рассказывает, 
что уже несколько односельчан поинтересова-
лись, не её ли это рук дело.

— Больше всего мне нравится колористика: 
люблю играть с цветами, смешивать их, — под-
тверждает Юлия. Эта работа для неё и интерес-
ная, и одновременно сложная. Не то что жен-
ские стрижки, где всё строится на двух базовых: 
короткой классической и каскаде. С мужскими 
и детскими — ещё проще.

Несмотря на сельскую прописку салона, его 
мастер постоянно учится, повышает квалифика-
цию и следит за модными тенденциями в при-
чёсках и дизайне ногтей. Об этом говорит мно-
жество дипломов на стене салона красоты.

— А вам бы я посоветовала перейти из тём-
ного цвета в ваш родной — тогда и седина бу-
дет менее заметна. Главное — не убить волосы. 
Можно сделать тонкое частое мелирование и за-
тонировать получившийся цвет в оттенок мок-
ко, — говорит мне на прощание Юлия.

И я вот думаю: а почему бы и нет!

Золотой блокнот 
Юлии Генераленко

Тамара АКИНЬШИНА, 
Павел КОЛЯДИН (фото)

Недавно в волоконовском се-
ле Фощеватово появились па-
рикмахерская и салон ногтево-
го сервиса. Начать своё дело 
местной жительнице Юлии Ге-
нераленко помог соцконтракт.

  ПОДДЕРЖКА

  ПОЗДРАВЛЕНИЕ
Уважаемые работники

потребительской  
и сельскохозяйственной 

кооперации региона!
Примите искренние поздрав-

ления с профессиональным празд-
ником!

В этот праздничный день хочу 
выразить вам слова глубокой бла-
годарности за ваш самоотвержен-
ный труд и от лица сотен тысяч 
белгородцев сказать спасибо!

Наряду с торговой и произ-
водственной деятельностью вы 
выполняете важную социальную 
миссию по сохранению наших де-
ревень. Ведь там, где есть работа, 
а людям обеспечена доступность 
товаров и услуг, есть жизнь.

Сегодня потребительская ко-
операция региона обслуживает 
110 тысяч жителей Белгородской 
области. Более половины коопера-
тивных предприятий расположены 
в сельских поселениях с числен-
ностью жителей до 500 человек.

Для жителей отдалённых хуто-
ров — их более 200 — работают 
автолавки. Особенно доказала 
свою значимость развозная форма 
торговли в период пандемии.

Достойный вклад в социально-
экономическое благополучие сель-
ских территорий вносят сельско-
хозяйственные потребительские 
кооперативы. Они производят 
и перерабатывают сотни тонн во-
стребованного у населения продо-
вольствия: молока, мяса, овощей, 
мёда, рыбы и грибов. Благодаря 
их деятельности за минувшие три 
года в кооперативные отношения 
вовлечено более 11 тысяч жителей 
области, 207 кооперативами со-
здано более 660 рабочих мест. Это 
настоящие труженики, искренне 
любящие свою землю и дело, ко-
торому посвятили жизнь.

От всей души желаю вам новых 
горизонтов в профессии, процве-
тания и благополучия, крепкого 
здоровья и всего самого доброго!

Вячеслав ГЛАДКОВ, 
губернатор

Белгородской области

КАК ТАКОВОГО РАСПИСАНИЯ 

У СЕЛЬСКОГО САЛОНА КРАСОТЫ 

НЕТ — МАСТЕР РАБОТАЕТ ПО ЗАПИСИ. 

БЕЗ ВЫХОДНЫХ И В ЛЮБОЕ ВРЕМЯ.

Уважаемые сотрудники и ветераны  
Госавтоинспекции Белгородской области!

Примите искренние поздравления с профессиональным праздником!
От имени жителей региона выражаю вам признательность за вер-

ность долгу и честное служение людям, за тысячи спасённых жизней!
И для водителей, и для пешеходов присутствие сотрудника ГИБДД 

на трассе — верная примета безопасности дорожного движения. Вы — 
первые помощники пострадавшим в ДТП. Нередко сами транспортируете 
тех, кто в дороге почувствовал себя плохо, в больницы. Активно участвуете 
в розыске нарушителей. В прошлом году с участием сотрудников Госавто-
инспекции задержано почти 800 преступников. Даёт свои плоды и профи-
лактическая работа. Год от года в регионе снижается общее количество 
ДТП — на 8 % по итогам 2021 года, а также число погибших и раненых.

Вместе с тем каждая гибель человека на дороге — огромная трагедия 
для его семьи и всех нас. Недавние резонансные аварии с участием 
детей снова заставляют задуматься о том, каким ещё способом нуж-
но призвать водителей к соблюдению правил дорожного движения. 
Ведь во всех случаях трагедии случились именно из-за этого пресло-
вутого человеческого фактора… На каждом перекрёстке сотрудника 
ГИБДД не поставишь, поэтому остаётся призывать к разуму тех, кто 
сел за руль, — не нарушайте, жизнь дороже!

Сейчас нагрузка на госавтоинспекторов возросла в разы. Они сопро-
вождают перевозку эвакуированных из Луганской и Донецкой народных 
республик и с Украины, а также доставку гуманитарных грузов. Кругло-
суточно несут дежурства на блокпостах, с риском для жизни охраняют 
покой белгородцев. Безусловно, такая самоотверженность по плечу только 
сильным, мужественным людям, настоящим профессионалам и патриотам.

В этот праздничный день желаю вам спокойных трудовых будней 
и вежливых водителей, крепкого здоровья, семейного благополучия, 
всего самого доброго!

Вячеслав ГЛАДКОВ, 
губернатор Белгородской области

  ПОЗДРАВЛЕНИЕ

  ОБЛАСТЬ

С ТЁПЛЫМИ 
ПОЖЕЛАНИЯМИ

АКЦИЯ. Дети из Белгород-
ского района приняли учас-
тие в акции «Письмо солдату». 
На летних каникулах они напи-
сали письма российским воен-
нослужащим, которым сей-
час требуется поддержка. Ребя-
та сами изготавливали конверты 
и украшали их яркими рисунками, 
оставляли военным тёплые поже-
лания крепкого здоровья и ско-
рейшего возвращения домой. 
Каждое послание нашло свое-
го адресата. Детям, которые при-
няли в акции активное участие 
и проявили творческую иници-
ативу, начальник ОМВД России 
по Белгородскому району пол-
ковник полиции Евгений Гаенко 
и представитель Общественного 
совета при ОМВД Антон Андро-
сов в торжественной обстановке 
вручили памятные подарки.

ПОПОЛНИЛИ  
КОПИЛКУ НАГРАД

УСПЕХ. Красногвардейские 
спортсмены завоевали награды 
чемпионата и первенства Цент-
рального и Северо-Западного 
федеральных округов по лёгкой 
атлетике и пополнили тем са-
мым копилку медалей региона. 
Соревнования прошли в Брянске, 
в них приняли участие более ты-
сячи легкоатлетов из 26 регио-
нов России. В течение трёх дней 
спортсмены боролись за призо-
вые места и возможность поуча-
ствовать в чемпионате и первен-
стве России по лёгкой атлетике. 
Красногвардейские спортсме-
ны — Владислав Ромашов, Да-
ниил Кожухов, Артём Смовжов, 
Илья Белоножко, Сергей Дуб-
ровский — завоевали по итогам 
10 медалей. Тренирует их всех 
заслуженный мастер спорта Рос-
сии Владимир Бычков.

Маргарита ГРАЧЁВА,  
фото автора

28 июня Вячеслав Гладков 
и министр спорта региона На-
талья Жигалова вместе с пре-
зидентом Федерации лыж-
ных гонок России Еленой Вяль-
бе посетили лыжероллер-
ную трассу «Олимпия».

Наталья Жигалова рассказа-
ла, что на территории «Олимпии» 
предлагают построить две новые 
трассы: протяжённостью 1,7 км (пе-
ред входом в комплекс по сплани-
рованному рельефу с асфальтовым 
покрытием) и 5 км (в лесном мас-
сиве по существующему рельефу 
без асфальтового покрытия). Обе 
оснастят наружным освещением.

— В прошлом году мы оформи-
ли «Олимпию» в государственную 
собственность. Сейчас занимаемся 
её дальнейшим развитием, — рас-
сказал Вячеслав Гладков.

В планах — расширить раз-
влекательную инфраструктуру 
трассы.

— Мы предлагаем постро-
ить верёвочный парк, ФОК, кафе 
и сделать место временного раз-
мещения для спортсменов. Напри-
мер, они приезжают на спартаки-
аду по лыжным гонкам, проводят 
здесь два дня. В гостиницах их раз-
мещать неудобно: всем хочется 
жить рядом с трассой и трениро-
ваться. Таких мероприятий про-
ходит много, и всем комфортно, 
когда необходимые объекты в ша-
говой доступности, — объяснила 
Жигалова.

По словам Натальи Жигало-
вой, постройка трассы на суще-

ствующей искусственной горе бу-
дет обеспечивать нужный пере-
пад температур, и тогда эту трас-
су можно будет сертифицировать.

— Мы хотим её сделать заколь-
цованной и расположить на горе 
стартовую зону. А спуск с горы мо-
гут использовать дети для катания 
на тюбинге, — пояснила Жигалова.

Елена Вяльбе предложила всё-
таки убрать искусственную гору 
или перенести её на другую сто-
рону, чтобы зона катания на тю-
бинге не выходила на парковку.

Белгородские власти также рас-
смотрят её идею строительства но-
вой любительской лыжной трассы 
в Сосновке.

— «Олимпия» больше подхо-
дит для профессионалов. Необхо-
димо рассмотреть вариант со стро-
ительством отдельной трассы для 
любителей, — подчеркнула Еле-
на Вяльбе.

Также ей показали, какие рабо-
ты уже выполнили на трассе. Здесь 
полностью поменяли асфальт, уло-
жив щебневое основание, обустро-
или дренажные сооружения для 
водоотведения и обновили осве-
щение трассы.

— Идея простая — оснежить, 
сделать ещё «пятёрку» (5-километ-
ровую трассу. — Прим. ред.). Мы 
будем планировать трассу на грун-
те. Нам нужно правильно спроекти-
ровать зону размещения и встречи 
спортсменов, необходимо добавить 
какие-то развлекательные объекты, 
хотим сделать канатный городок, — 
рассказал Вячеслав Гладков.

О решениях по дальнейшей ре-
конструкции «Олимпии» губер-
натор пообещал рассказать бел-
городцам позже.

  РАБОЧИЕ ВСТРЕЧИ

Сделаем 
«пятёрку»

 Золотой 
блокнот Юлия 
всегда носит  
с собой

 В кабинете 
мастера уют-
но и стильно: 
стены с мод-
ной отделкой 
и интересны-
ми акцентами
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